

Paris, le 19 février 2019.

Communiqué de la Fédération des D.D.E.N.

LAÏCITÉ ANTISÉMITISME

La laïcité de la République constitue le ciment d'une société qui doit permettre, par l'éducation, de mieux comprendre nos principes fondamentaux. Au nom de ce principe de laïcité, les DDEN ont constamment combattu le racisme sous toutes ces formes dont l'antisémitisme.

Les DDEN condamnent les actes antisémites survenus, en particulier ces derniers jours. En ces temps de crise, notre Fédération demande de redoubler d'efforts notamment dans le domaine de l'éducation pour faire avancer le combat pour l'égalité, la fraternité et la solidarité en s'associant aux manifestations de ce jour.

